



PREISVERLEIHUNG

Stuttgart, 15. Mai 2015

Die Hanns Martin Schleyer-Stiftung vergibt für 2014 und 2015 den von der Daimler AG gestifteten

Hanns Martin Schleyer-Preis

für hervorragende Verdienste um die Festigung und Förderung der Grundlagen eines freiheitlichen Gemeinwesens

an

Staatsministerin a.D. Marianne Birthler

und

Richter des Bundesverfassungsgerichts a. D. Prof. Dr. Dr. Udo Di Fabio

Die Hanns Martin Schleyer-Stiftung gibt sich die Ehre, Sie hierzu einzuladen am Freitag, 15. Mai 2015, um 18.00 Uhr, Stuttgart, Neues Schloss (Weißer Saal).

> Dr. Ludolf-Georg von Wartenberg Vorsitzender des Kuratoriums

Wilfried Porth
Vorsitzender des Vorstandes

Musik

Grußwort Wilfried Porth, Vorsitzender des Vorstandes der Hanns Martin Schleyer-Stiftung

> Rede zu Hanns Martin Schleyer (* 1. Mai 1915) Ministerpräsident a.D. Prof. Dr. Bernhard Vogel

> > Musik

Laudationes

Dr. Karl Wilhelm Fricke Bundesverfassungsrichter a.D. Prof. Dr. Dres. h.c. Paul Kirchhof

> Preisverleihung Landesregierung Baden-Württemberg

Staatsministerin a.D. Marianne Birthler

"Von Deutschland nach Deutschland: Das letzte Jahr der DDR"

Richter des Bundesverfassungsgerichts a.D. Prof. Dr. Dr. Udo Di Fabio "Wankender Westen: Über die Grundlagen der freien Gesellschaft"

Musik

anschließend Empfang (Marmorsaal)

Musikalische Gestaltung durch ein Ensemble der Internationalen Bachakademie Stuttgart

Der Hanns Martin Schleyer-Preis wurde von der Daimler AG aus Anlass des fünften Todestages von

Hanns Martin Schleyer (18. Oktober 1977) gestiftet. Die Auswahl der Preisträger sowie die Verleihung der Preise sind der Hanns Martin Schleyer-Stiftung übertragen worden.

Träger des Hanns Martin Schleyer-Preises:

Prof. Dr.Dr.h.c. Friedrich August von Hayek (1984)

Prof. Dr. Ernst Nolte (1985)

Prof. Dr.Dr.h.c.mult. Karl Carstens (1986)

Prof. Dr.Dr.h.c.mult. Hans-Georg Gadamer (1987)

Prof. Dr.Dr.h.c. Golo Mann (1988) Dr. Otto Schulmeister (1989)

Reiner Kunze (1990) Prof. Kurt Masur (1991)

Birgit Breuel (1992)

S. Eminenz Franz Kardinal König (1993) Prof. Dr.Dr.h.c. Hermann Lübbe (1994)

Prof. Dr.Dres.h.c. Bernd Rüthers (1995)

Dr.h.c. Hermann Rappe (1996)

Prof. Dr.Dr.h.c. Ernst-Joachim Mestmäcker (1997)

Reinhard Mohn (1998)

Prof. Dr.Dr.h.c. Elisabeth Noelle (1999) Prof. Dr. Dres.h.c. Paul Kirchhof (2000)

Prof. Dr.Dr.h.c. mult. Helmuth Rilling (2001)

Prof. Dr. Joachim Fest (2002) Dipl.-Ing. Hans Peter Stihl (2003) Prof. Dr. Meinhard Miegel (2004)

Prof. Dr. h.c. mult. Hubert Markl (2005)

Dr. Klaus von Dohnanyi (2006)

Günter de Bruvn (2007)

Prof. Dr.-Ing. Dr.h.c. Dr.-Ing.E.h. Joachim Milberg (2008) Bundeskanzler a.D. Dr. Dr.h.c. mult Helmut Kohl (2009)

Premierminister Jean-Claude Juncker (2010)

Prof. Dr. h.c. Jürgen Strube (2011)

Bundeskanzler a.D. Dr.h.c. mult. Helmut Schmidt (2012)

Dr.h.c. Helmut Maucher (2013)

Mitglieder der Jury der Hanns Martin Schleyer-Stiftung:

Wilfried Porth, (Vorsitzender), Mitglied des Vorstandes der Daimler AG, Stuttgart

Dr. Dr. h.c. Manfred Gentz, Vorsitzender der Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex, Berlin

Prof. Dr. Dres. h.c. Paul Kirchhof, Bundesverfassungsrichter a.D.,

Institut für Deutsches und Europäisches Verwaltungsrecht, Universität Heidelberg

Prof. Dr. Renate Köcher, Institut für Demoskopie, Allensbach

S. Eminenz Karl Kardinal Lehmann, Bischof von Mainz

Hanns Eberhard Schleyer, Wilmer Cutler Pickering Hale and Dorr LLP, Berlin

Prof. Dr. Rupert Scholz, Bundesminister a.D., Gleiss Lutz Rechtsanwälte, Berlin

Prof. Dr.h.c. Dieter Stolte, ehemaliger Intendant des ZDF, Berlin

Leitung: Barbara Frenz, Geschäftsführerin der Hanns Martin Schleyer-Stiftung, Albrechtstraße 22, 10117 Berlin, Telefon (030) 27907164; www.schleyer-stiftung.de.